

■ Educación → Universidad

Doctor Honoris Causa. Universidad de Almería- 28/10/04

Se prevé la asistencia de unas 400 personas al acto de investidura de los primeros Honoris Causa de la UAL

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería El próximo día cinco de noviembre la Universidad de Almería nombrará a sus primeros doctores Honoris Causa, Federico Mayor Zaragoza y Bernard Vincent. Al acto asistirán unas 400 personas, según las previsiones anunciadas por el Secretario General de la UAL, Ramón Herrera.



De izda. a dcha.: Fernando Martínez López, Comisario de los actos de conmemoración del X aniversario de la fundación de la UAL y Ramón Herrera Campos, Secretario General.

Con este nombramiento, además de cumplirse un compromiso realizado por el Rector, finalizan los actos de celebración del X Aniversario de la institución. Se trata de un evento "muy protocolario", según ha explicado el Comisario del X Aniversario, Fernando Martínez. Los condecorados reciben el "Libro de la sabiduría", guantes y birrete de la UAL, a la vez que el anillo y la Medalla de Oro de la institución.



Alguno de los elementos protocolarios que se usan en el acto.

Los padrinos de los futuros doctores Honoris Causa serán la decana de la Facultad de Ciencias Experimentales, Carmen Barón, y el director del Departamento de Geografía, Historia e Historia del Arte, Francisco Andújar. La Facultad de Ciencias Experimentales propuso el nombramiento de Federico Mayor Zaragoza y el Departamento que dirige Francisco Andújar el de Bernard Vincent, ambas personalidades vinculadas a la Universidad de Almería. Mayor Zaragoza fue rector de la Universidad de Granada cuando la

UAL todavía dependía de ésta y Bernard Vincent es pionera en la investigación histórica sobre la provincia de Almería, entre otras aspectos que lo unen a esta tierra.

Noticia relacionada.

noticias@indalia.es